



5月21日（木）、三年生以上により児童会総会を行いました。令和2年度の峰浜小学校を「自分たちの力で良くする楽しくする」ための話し合いです。進行や発表の中心を務めた六年生は、堂々としたリーダーとして活躍しました。運動会も延期になりましたが、子どもたちは確実に成長していました。休校や自粛を乗り越える「たくましさ」を見せてくれました。安心したとともに感動しました。また、委員会への質問やお願いを発表した五年生から三年生もマイクの前でしっかりと発表していました。これから、みんなの協力し、より良い峰浜小学校にすることを期待します。

児童会総会を開催
全校のリーダー、立派な六年生

みねはま



峰浜小学校報
No. 67
令和2年5月29日
文責：斎藤

峰浜小HPにも掲載しています
<http://www.shirakami.or.jp/~minesy/>

俳句で考える「新しい日常」

～ 家族・峰浜・八峰町・秋田で学び、遊び、楽しむ ～

このところ、県外への外出は自粛を求められ、不特定多数の人が集まる場所への外出も控えることが求められています。テレビなどでは、「つまらない」「行楽に出かけたい。」などの言葉が多く聞かれています。

峰浜小の子どもたちに聞いたところ、「家族で母谷山に登りました。」「お父さんとサイクリングして水沢ダムまで行きました。」という話を聞くことができました。家で料理やお菓子作りをした子もいます。ふるさとで楽しむ、地元で学ぶ、家族と過ごす、そういうことがこれからの新しい日常として大切になるのだと思います。

うぶすなの野を豪遊す夏の蝶

大亀（柳川宣史 長泉寺住職）
峰浜小の俳句指導者

この句は十五年前に、ある句会で大亀先生から賞として頂いた色紙にあつた句です。「うぶすな」とは産まれた地、ふるさとのことです。夏の蝶は、春とは違って元気いっぱいです。峰浜小の子は、今年、このように、地域での活動や学びを伸び伸びとしてほしいと思います。

渡り鳥近所の鳩に気負なし

小川軽舟

外国や遠くの旅へと渡っていく鳥を見ても、近くの鳩は平然と、普段通りに生きています。人々も、今年はこの鳩にならって、地域での生活を落ち着いて送りたいものです。



素早くみんなで避難開始



地震発生！頭の保護をします



感想発表も立派でした ◎



整然と並んで避難場所へ

5月28日（木）、全校で避難訓練を実施しました。37年前の日本海中部地震を教訓にして、「自分の命は自分で守る」ための力をつける」と言われます。「災害は忘れた頃にやってくる」といわれると、心に残ると思います。予備知識を持って動くことで、いざというときに落ち着いて行動する力になります。家族からの話も子どもたちへ伝えてください。家庭でもお話を聞いてあげてください。

避難訓練

地震対策 ～ 命を守る訓練

今後の行事予定（5月28日現在）

今年度は、当初からコロナ感染対策が課題になり、4月には2週間ほどの臨時休校もあったために、年間行事予定を大きく変更する必要がありました。そのため、子どもたちの活躍する行事が少ない1学期になってしまいました。

しかし、今、子どもたちは、休校による自粛を終えた4月6日や5月7日に比べると見違えるほどの活気ではつらつと学習し生活しています。一見同じに見えても、空気の抜けたボールと弾むボールくらいの違いがあります。「学校で、仲間と共に、元気に学び遊ぶこと」が、どれだけ大事なことがよく分かります。今後は、感染防止に努めながら、授業の継続と新しい生活様式による平常活動の回復を考えていきたいと思えます。

そこで、校内での検討とPTA三役の方々との相談により、今後の行事予定（5/28現在）を立案しました。国や県の状況次第で再検討もありませんが、見通しとしてお知らせいたします。

- ◇ 1学期末PTA 7月1日（水） ⑤参観、学級懇談あり 教室を変更して実施
- ◇ PTA個人面談 7月27日（月）～29日（水） 実施

【予定】

- ◇ 1学期終業式：7月22日、 2学期始業式：8月26日（例年並み）～決定は町教委
- ◇ 修学旅行 9月3・4日 ◇ 宿泊学習 9月9・10日
- ◇ 運動会 10月4日（日） 午前中で実施、内容を絞って
- ◇ 学習発表会 11月8日（日） 低・中・高 別など（実施案を検討中）

〔「PTA全校レク」は、今年度の実施は厳しいと役員の方々で話し合いました。2学期に部会を開催し、R3年度のことや今年度の縮小した企画について話し合う予定です。〕